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Aos dois dias do mês de dezembro de 2019, às 10h, na Sala de Reuniões do CCTA, 1 

deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 

professores Carlos Azevedo,Fabiana Siqueira, Joana Belarmino, Marluce Pereira, 3 

Patrícia Monteiro, Sandra Raquew, Zulmira Nóbrega, Edônio Alves e o chefe de 4 

departamento,Dinarte Varela.A professora Glória Rabay justificou ausência em razão de 5 

saúde. Pedro Benevides não compareceu e não justificou ausência.A sessão foi aberta 6 

com a chefia departamental comunicando ao colegiado o desconto em folha de 7 

pagamento do professor Pedro Benevides equivalente a um dia de falta à disciplina 8 

“Mercado de Trabalho e Empreendedorismo Profissional”. Na sequência, o professor 9 

Dinarte Varela trouxe à discussão a atribuição da disciplina “Jornalismo Foográfico” ao 10 

professor Edônio Alves. Este relembrou aos presentes que poderia assumir a referida 11 

disciplina apenas quando se preparasse para a matéria, não se comprometendo com a 12 

mesma sem a devida qualificação necessária, razão pela qual não aceitou a atribuição. O 13 

assunto foi debatido pelos presentes e a professora Zulmira Nóbrega juntamente com o 14 

professor Edônio Alves propuseram que a disciplina “Gêneros Jornalísticos”, 15 

atualmente da professora Zulmira Nóbrega, fosse atribuída ao professor Edônio Alves 16 

para ela assumir “Jornalismo Multiplataforma I” e Carlos Azevedo assumir “Jornalismo 17 

Fotográfico”. A proposta foi votada e aprovada por unanimidade. Aproveitando o 18 

contexto de atribuição de disciplinas, o professor Dinarte Varela afirmou que as 19 

distribuições dos semestres seguintes serão feitas considerando primeiro o fechamento 20 

das obrigatória e, em seguida, das optativas. Além disso, acrescentou que os professores 21 

deverão assumir 3 (três) disciplinas, em regra, e não 2 (duas) como vinha acontecendo. 22 

Vencido o tema, o colegiado discutiu problemas de infraestrutura e refrigeração em 23 

salas de aula, ponto inicialmente incluso em pauta a pedido da professora Zulmira 24 

Nóbrega. Na ocasião, a professora Zulmira Nóbrega sugeriu que as disciplinas 25 

atualmente ministradas na sala 101 fossem remanejadas para a sala 103, ficando esta em 26 

uso de terça a quinta-feira. O colegiado concordou e aprovou a sugestão. Ainda para 27 

tratar dos problemas presentes nas salas de aula, inclusa a 101, o professor Dinarte 28 

Varela convidou o servidor Gabriel, da direção de Centro, para explicar a situação das 29 

salas. Gabriel informou que a solução dos problemas de refrigeração estão sendo 30 

negociados com uma nova empresa, razão que justificaria a lentidão no serviço. A 31 

professora Zulmira Nóbrega, ao ensejo, aproveitou a presença do servidor Gabriel para 32 

solicitar que viabilizasse com o Centro o uso da Sala de Reuniões para atender 33 

demandas de acessibilidade de alunos do curso de Jornalismo nas segundas e sextas-34 

feiras. A solicitação teve anuência do colegiado presente. O servidor Gabriel ficou de 35 



 

 

verificar a viabilização do pedido com a direção do Centro. Na sequência, o professor 36 

Dinarte Varela comunicou que a justificativa de ausência deve respeitar o prazo 37 

regimental. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu 38 

Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os 39 

membros deste Colegiado aqui referenciado. 40 


